

martes 13 de mayo de 2025

Antequera activa una campaña informativa para prevenir el virus del Nilo en el municipio y sus pedanías

El Área de Salud y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera lanza una campaña de concienciación sobre las medidas preventivas frente a la fiebre del Nilo Occidental, transmitida por picadura de un mosquito. La concejal María Luisa Enrile destaca la importancia de protegerse con medidas sencillas y eficaces durante la temporada de mayor exposición.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Salud y Medio Ambiente, ha puesto en marcha una campaña informativa de prevención contra el mosquito transmisor del virus del Nilo, que se extenderá por todo el municipio y sus pedanías coincidiendo con la llegada del calor y el aumento del riesgo de exposición.

La concejal delegada del área, María Luisa Enrile, ha sido la encargada de presentar esta iniciativa, que tiene como objetivo principal difundir entre la

población una serie de pautas y recomendaciones básicas para reducir al mínimo el riesgo de contagio. “Desde la Concejalía de Salud y Medio Ambiente, el Ayuntamiento ha puesto en marcha una campaña de medidas preventivas e informativas sobre la fiebre occidental del Nilo. Para eso, hemos creado un documento donde se informa bien de todas las medidas que debemos tomar”, ha explicado Enrile.

La campaña, apoyada por un cartel divulgativo con un diseño visual y didáctico, enumera consejos como el uso de repelentes antimosquitos, el empleo de prendas de manga larga especialmente al atardecer, el uso de mosquiteras en ventanas y puertas, así como evitar el agua estancada en cubos o macetas, uno de los principales focos de reproducción del mosquito.

Además, se recomienda el uso de insecticidas de uso doméstico, mantener apagadas las luces que puedan atraer insectos, y emplear pulseras antimosquitos homologadas. En casa, también es esencial evitar acumulaciones de agua y mantener las medidas básicas de prevención durante los meses de mayor calor.

María Luisa Enrile ha querido recordar también que “esta infección, la fiebre occidental del Nilo, se produce por la picadura de un mosquito que se ha contaminado. Lo normal es que en el 80% de los casos sea asintomática y pase desapercibida. En torno a un 20% pueden presentar cuadros similares a un catarro y, en un porcentaje muy bajo, un 1%, en personas especialmente vulnerables, podría derivar en complicaciones más graves”.

Por ello, desde el Ayuntamiento se anima a toda la ciudadanía a seguir estas pautas y consultar el documento informativo completo, disponible en la página web municipal, como herramienta útil para afrontar con responsabilidad la temporada estival. “Animo a tomar las medidas oportunas, ahora que empieza la época de calor y estamos más descubiertos y expuestos, para que los casos sean los mínimos posibles”, ha concluido la concejal.

